
7 Pièces

400 m²

Réf. V0234BX

2 250 000 €

Bordeaux
Maison à vendre (33000)
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Exclusivité  John  Taylor  :  Plongez  dans  l'élégance  avec  ce  loft

d'exception  de  350  m²  habitable  entièrement  rénové  avec  goût  et

matériaux de haute qualité. Situé dans l'un des quartiers les plus prisés

de  Bordeaux,  ce  bien  unique  vous  séduira  par  ses  volumes

majestueux,  sa  belle  luminosité  et  ses  prestations  haut  de  gamme.Le

vaste  séjour  de  80  m²,  baigné  de  lumière,  s'ouvre  sur  un  somptueux

patio avec une piscine privée, un espace de détente rare en plein cœur

de  la  ville.  Ce  loft  offre  plusieurs  chambres  élégantes,  dont  une  suite

parentale raffinée, ainsi qu'un bureau spacieux de 26 m² idéal ...

Exclusive  to  John  Taylor:  Immerse  yourself  in  elegance  with  this  exceptional  350

m² loft, fully renovated with taste and high-quality materials. Located in one of the

most  sought-after  neighborhoods  in  Bordeaux,  this  unique  property  will  captivate

you with its majestic spaces, beautiful natural light, and top-of-the-line features.The

vast 80 m² living room, bathed in light, opens onto a stunning patio with a private

pool,  offering  a  rare  relaxation  space  in  the  heart  of  the  city.  This  loft  features

several  elegant  bedrooms,  including a  refined master  suite,  as  well  as  a  spacious

26 m² office, ...

JOHN TAYLOR BORDEAUX

168 rue Fondaudège - 33000 BORDEAUX
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